
令和５年度第１回学校運営協議会 令和５年５月１６日（火）

出席者 会 長 田尾 幹司

副会長 久保 さとみ

委 員 井上 政幸

委 員 鈴木 エリ子

委 員 村本 和生

委 員 川端 美紀

委 員 渡部 隆史

委 員 川真田 宏（校長）

事務局 西村 広志（教頭）

事務局 佐藤 勇人（主任）

①開会

②学校長あいさつ

③自己紹介

④会長・副会長選任

⑤学校経営方針の確認 グランドデザイン等の説明→承認

⑥年間行事計画の説明

⑦意見交換

【意見交換】

委 員 マスクの着脱の指導はどのようになっているのか。

校 長 市教委が出した方針（３月２４日付）に従っている。

着脱の強制はしないが、活動内容によっては、熱中症を避けるためにマスクを

外すよう指導をする場合がある。

委 員 学校要覧がよくできている。

委 員 保護者がＨＰで見られるようにしてみてはどうか。

委 員 保護者の部活動の送迎が大変であると聞いたことがある。

校 長 週休日（土・日）のいずれかは休みとなるようにしている。練習試合や大会等

の送迎は、保護者会等で相談して決めている。

委 員 先生は忙しいだろうが、早く帰宅できるようにした方がよい。

委 員 体育館の入口に照明がなく足下が暗くて危ない。

校 長 市教委に要望する。※

委 員 東中ラリーはどの辺りを活動することになるのか。

校 長 校区内を想定している。生徒会で案を出し合って楽しいものにしていきたい。

※ 照明は設置あり。蛍光灯が切れていたため、学校で交換済。


